



Arbeitskreis Soziale Ortsentwicklung
„Gesunde Gemeinde“ Rottenbach
Arbeitskreisleiterin: Sabine Groissböck



Mei wie i vergesslich werd DEMENZ Krankheit verstehen lernen – Lebensqualität erhalten

Die „Gesunden Gemeinden“ Rottenbach und Weibern laden ein zum

Vortrag MAS Alzheimerhilfe Ried mit Hedwig Häupl

Allgemeine Information zur Demenzerkrankung

Demenz ist eine psychische Erkrankung. Es gibt viele Arten dieser Erkrankung. Die Verläufe und Hintergründe der Krankheitsbilder sind unterschiedlich. Die Symptome aller Formen zeigen sich in der Verminderung der Denkkraft. Die kognitiven (geistigen), die emotionalen und sozialen Fähigkeiten verlieren sich im Lauf der Zeit mehr und mehr. Eine der bekanntesten Formen ist die Alzheimerdemenz. Der Verlauf ist gut erforscht, wobei die Ursache noch nicht klar ist. Mit höherem Alter nimmt das Risiko zu an einer Alzheimerdemenz zu erkranken, es gibt aber viele ältere Personen, die geistig fit sind. Andere Wissenschaftler bringen auch die komplexe, fordernde und schnelle Lebenswelt als Risikofaktoren ins Bild. Tatsache ist, dass die Erkrankung vermehrt auftritt. In Österreich wird die Zahl mit ca. 145.000 beziffert, wobei jährlich ca. 30.000 Neuerkrankungen dazukommen. Die Zahlen zeigen: Es ist wichtig dieses Thema ernst zu nehmen, und die Möglichkeiten der Prävention zu nutzen. Auch wenn eine Erkrankung festgestellt wird, ist bei gutem Wissen über den Verlauf und gute Betreuung sehr wohl Lebensqualität gegeben.

Der Verein MAS Alzheimerhilfe befasst sich seit 25 Jahren mit dieser Thematik und bietet Betroffenen und Angehörigen Rat und Hilfe. Denn Wissen kann die Erkrankung zwar nicht heilen, aber Wissen hilft die Erkrankung verstehen zu lernen und mit ihr gut zu leben!!

Wann: Mittwoch, 26. April 2023

Uhrzeit: 19:30 Uhr

Wo: Seminarraum Hotel Mauernböck

Kosten: freiwillige Spende

